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本日　12月18日㈬ 18：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　忘　　年　　夜　　間　　例　　会

次週　12月25日㈬

　　　 　休　　　　会（年末年始の休み）

第2645回　例会報告／令和６年12月４日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
本日は訃報が入っていま
す。パストガバナーの今
井正信さんがお亡くなり
になったとのことです。
ご冥福をお祈りしたいと

思います。
　私もあと13日で86になります。人生86年の
内、いろいろ無駄がありましたけど、この半
年間は、我が生涯のうちで最も長い半年でし
た。まだあと半年続きますので、よろしくお
願いします。
　アメリカの作家、アーネスト・ヘミングウ
ェイは、1899年の生まれでロータリーができ
た時には６歳でした。ヘミングウェイは「誰
がために鐘は鳴る」「武器よさらば」などの
名作を書き、1952年に書いた「老人と海」で
ノーベル賞作家となります。
　私、この「老人と海」を再読しました。こ
れはキューバの港町に住む、サンチャゴとい
う漁師の老人の物語です。彼は、若い頃と違
い、なかなか漁ができなくて84日間も不漁が
続き、それまで一緒に漁に出ていた少年にも
愛想をつかされて、一人で漁に出掛けます。
ある日、老人は大きなカジキを釣り、３日が
かりでようやく仕留めます。しかし、大き過

ぎるカジキは船に上げることができず、ロー
プで引っ張って港まで持ち帰ることにします。
老人はこれまでの不漁を取り返せる、これで
半年は食べていけると喜びますが、途中でサ
メに襲われ、釣ったカジキは頭と尻尾だけに
なってしまいます。サメとの三日三晩の戦い
で疲れ果てた老人は港に着くと、家に帰って
寝込んでしまい、ライオンの夢を見ます。明
くる日、一緒に漁に出たことのある少年がコ
ーヒーを運んでくれる。
　これが、物語のあらすじですが、人生とい
うものは所詮こんなものではないかと思いま
す。自分が一生懸命苦労して、努力をして獲
得した富も、結果的にはサメに食われるよう
になくなってしまう。
　「老人と海」は、とてもおもしろい物語で、
評価は、自然界との調和で生の意味を深く掘
り下げたもの。あるいは男のダンディズム、
孤高に生きて、その結果どうなろうと取るに
足らないことで、自分の思うまま戦うことで
ある。自然とは人間に恩恵を与える側面もあ
るが、無慈悲に奪う局面もある。というもの
です。
　私はこれを読んで、人生で得た富も、最後
はサメに食われてしまうことになるなら、ロ
ータリーの親睦と奉仕につながるようなこと
をすればよいのではないかと思い、今日お話
をしました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇社会奉仕委員会より
　12月６日㈮高知県警に
協力をいただき、年末防
犯パトロールを行います。
現在、19名が参加予定。
東洋電化中央公園交番前、
18時30分集合です。懇親

会は葉山にて開催します。
◇12月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　松岡　英雄
　前川美智子
　𠮷永　光男
　藤田　健治
　佐野　博三
　竹村　克彦　　前田　　博

•配偶者誕生日
　中越　由紀
•家庭記念日
　寺尾　正生　　柳澤　光秋　　佐野　博三
　西森　良文　　有田　憲一
•入会記念日
　髙橋　卓弥
◇幹　事　報　告
・12月のロータリーレートは１ドル150円です。
・宿毛ＲＣより創立60周年式典への出席のお
礼が届いています。
・恒例の書き損じハガキキャンペーンへのご
協力をお願いします。
・本日例会終了後、年次総会、理事会を行い
ます。

　今後は長期交換学生を令和７年５月から８
月まで、岡本宅で受け入れる予定です。また、
恒例の書き損じはがきのユネスコ寄付活動に
関して、ご協力をお願いします。
　来年５月より、長期交換学生の受け入れが
始まります。コロナ後の初めての受け入れと
なりますので、クラブ全体でのご協力をよろ
しくお願いします。

◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）
　クラブ奉仕委員会は８
つの委員会で構成されて
います
・出席委員会…例会出席
　の確認や出席率の低い
　会員への声掛けを積極

的に行っています。
・会員増強・退会防止委員会…独自のアンケ
　ート調査等、熱心な活動を行っています。
・ロータリー情報委員会…先日、高知大神宮
にて、勉強会を開催、積極的な活動をして
います。
・雑誌会報・会員選考職業分類・プログラム
　・広報ＩＴ・親睦の各委員会についても、
各委員長の下、熱心に活動を行い、十分な
クラブ運営ができています。

月先で、足掛け３年先です。先ほどから佐野
会長がおっしゃっているように、一生涯で一
番長い６カ月の３倍、まだまだ時間はたっぷ
りありますので、その間に自分なりの会長像、
スタイルをじっくり考えていきたいと思って
います。　
　とはいえ、私も58歳、会長任期中には還暦
を迎えます。今更ながら、自分の生きざま、
スタイルを変えることは難しいと思います。
また、変える気もありません。しかし、ロー
タリークラブの会長職というのは、一般的な
認識や理想像があるかと思いますので、それ
と自分のスタイルとどうバランスを取ってい
くか。どのように調和させていくのかを１年
８カ月で考えてみたいと思っています。
　まだ決まっていない幹事さんとともに、も
ちろん会員の皆さまと共に、１年間楽しんで
いきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。本日はありがとうございました。

議長　続きまして、第２号議案、次年度の役
員並びに理事承認の件です。第１号議案に同
じく細則第４条、第２節により、役員・理事
の選挙を行います。事前の立候補者はありま
せんので、立候補される方はいらっしゃいま
すか。
　なければ、西森副会長より候補者の指名を
お願いします。

西森副会長　次年度の役員・理事の候補者を
お手元の資料のように指名を行います。
会長・西森良文、副会長・土居祐三、幹事・
野町和也、会計・松野宏司、ＳＡＡ・前田　
博、直前会長・佐野博三
理事…西森良文、土居祐三、野町和也、松野
宏司、前田　博、山村一正、藤田健治、猿田

隆夫、市川哲司、佐野博三
　よろしくお願いいたします。

議長　それでは、第２号議案、次年度の役員
並びに理事の案について、ご賛同の方は挙手
をお願いいたします。
（賛同の挙手）

議長　どうもありがとうございました。次年
度の役員、理事の全ての候補者について、皆
さんのご賛同をいただきましたので、全員選
任されました。

議長　本日の議題につきまして、全て皆さん
の承認をいただきました。
　続きまして、報告事項として、東ＲＣの定
款第７条により、財務中間報告を監査の寺村
会員にお願いいたします。

寺村会員（監査）
　11月20日、事務局から
お預かりした会計書類一
式、監査をいたしました。
五大奉仕委員会全ての事
業等々が予算どおり、そ
して予算内でスムーズに

推移されていることをご報告します。
　また、会計処理についても、事務局の皆さ
んがしっかりとされていますので一目瞭然に
中身が分かる状況でした。全て適正かつ健全
に担保されていることを、中間報告として申
し述べます。

議長　以上をもちまして、年次総会を終了い
たします。ありがとうございました。

•松野壽子（水曜会）　お話をさせていただ
いた上、ご馳走になりありがとうございまし
た。
•佐野博三　誕生日、家庭記念日ありがとう
ございました。あと13日で86歳となります。
生涯で一番長い半年が過ぎようとしています。
•岡﨑勇樹　11月22日、米山奨学生やカウン
セラーとの忘年会のときに土佐ハイヤーでタ
クシー待ちをしていたとき、岡本さんが自家
用車で街まで積んでいってくれました。お店
に着いてもドアが開かないと思ったら自家用
車だったのを忘れてました。岡本さん、あり
がとうございました。それと11月30日、𠮷永
さん、ビールの差し入れありがとうございま
した。みんなでおいしくいただきました。
•増田伝郎　永野さん、先週の撮影ありがと
うございました。大変助かりました。
•藤田健治　誕生祝いありがとうございます。

•𠮷永光男　誕生日の品物のお礼。スーパー
銭湯の自動販売機、シニア割引があります。
「速くシニア」の年齢に変えてもらいたい。
歳をとると文句が増える今日このごろ、失礼
します。
•松岡英雄　誕生日祝いお礼。
•前川美智子　お誕生日プレゼントありがと
うございます。一日一日大切に元気で１年を
過ごしたいと思います。
•竹村克彦　お祝いの品ありがとうございま
す。63歳になります。
•前田　博　誕生日祝いのお礼として。
•西森良文　家庭記念祝いありがとうござい
ます。
•有田憲一　私が忘れていたのにありがとう
ございます。家内が喜ぶと思います。
•柳澤光秋　家庭記念日お礼。
•髙橋卓弥　入会記念日祝いありがとうござ
います。ちょうど入会10年となりました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
１．「四つのテスト」の
　推進については、毎月
　第一例会で唱和しまし
　た。
２．新入会員へ「四つの
　テスト」及び、ロータ

リアンの「職業の宣言」の配布については、
本年度はまだ新入会員がいませんので、実
施はできていません。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼については、
予定として１月22日の例会で推栗会員に卓
話をお願いしています。多数の皆さんの出
席をお願いします。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

１．12月６日㈮に年末防
　犯パトロールを行いま
　す。
２．『防災の日』に専門
　家による卓話は2025年
　３月末、高知市役所の

防災課の方にお願いしています。
３．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸
湾・七河川一斉清掃』は準備中です。

◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）
　今年はライラセミナー
１本ですが、４月か５月
に実施予定と聞いていま
すので、皆さんには年明
けにご案内します。ご協
力をよろしくお願いしま

す。
◎国際奉仕委員会
（発表：岡本淳一　中越幹事代読）

　短期交換学生事業につ
いては、７月３日から７
月７日まで佐野会長（男
子学生２名）と藤田会員
（成人女性２名）に受け
入れていただきました。

１日目は得月樓にてウェルカムパーティを開
催。２日目は西森やよい会員のご尽力で、男
子学生２名が高知国際高校の授業に参加。３
日目は地区委員企画の遠足に参加。４日目は
佐野会長の声掛けで、英語の案内による佐川
町観光。夕方より藤田会員宅で有志も参加し、
お別れバーベキューを開催。
　皆さまのご協力により、受入期間中、大き
な事故もなく無事終了しました。お手伝いい
ただいた皆さまには心より感謝いたします。

議長　ただ今から、高知東ロータリークラブ
細則第４条・第１節年次総会を開催いたしま
す。細則第３条、役員の任務　第１節　議長
は会長が務めることになっていますので、私
が務めさせていただきます。
　細則第４条により、総会は会員総数の３分
の１以上の出席を要するとなっています。本
日、会員総数56名のうち本会40名の出席で、
総会は有効に成立します。
　本日の議案は２件、報告事項１件です。第
１号議案は、次々年度（2026－2027年度）の
会長選任の件。第２号議案は次年度の役員・
理事承認の件です。
　まず第１号議案、次々年度（2026－2027年
度）の会長選任の件。細則第４条、第２節に
基づき、次々年度の会長を選挙により選任い
たします。事前の立候補はありませんでした

が、今立候補される方はいらっしゃいますか。
ないようですので、先日開催されたパスト会
長会において、土居祐三会員が推挙されてい
ます。推挙に基づき、土居会員を2026－2027
年度の会長に選任することについて、ご賛同
いただける方は挙手をお願いします。
（賛同の挙手）

議長　ありがとうございました。皆さまのご
賛同により、2026－2027年度の会長に土居祐
三会員を当選とし、次々年度の会長に選任さ
れました。
　それでは、土居祐三会員より、ひと言ご挨
拶をお願いします。

次々期会長・土居祐三会員挨拶
　次々年度会長にお選び
いただき誠にありがとう
ございます。推薦いただ
きましたパスト会長の皆
さんにも重ねてお礼申し
上げます。ありがとうご

ざいます。
　本日お選びいただきましたが、実際に会長
に就任するのは再来年の７月、まだ１年８カ
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りありますので、その間に自分なりの会長像、
スタイルをじっくり考えていきたいと思って
います。　
　とはいえ、私も58歳、会長任期中には還暦
を迎えます。今更ながら、自分の生きざま、
スタイルを変えることは難しいと思います。
また、変える気もありません。しかし、ロー
タリークラブの会長職というのは、一般的な
認識や理想像があるかと思いますので、それ
と自分のスタイルとどうバランスを取ってい
くか。どのように調和させていくのかを１年
８カ月で考えてみたいと思っています。
　まだ決まっていない幹事さんとともに、も
ちろん会員の皆さまと共に、１年間楽しんで
いきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。本日はありがとうございました。

議長　続きまして、第２号議案、次年度の役
員並びに理事承認の件です。第１号議案に同
じく細則第４条、第２節により、役員・理事
の選挙を行います。事前の立候補者はありま
せんので、立候補される方はいらっしゃいま
すか。
　なければ、西森副会長より候補者の指名を
お願いします。

西森副会長　次年度の役員・理事の候補者を
お手元の資料のように指名を行います。
会長・西森良文、副会長・土居祐三、幹事・
野町和也、会計・松野宏司、ＳＡＡ・前田　
博、直前会長・佐野博三
理事…西森良文、土居祐三、野町和也、松野
宏司、前田　博、山村一正、藤田健治、猿田

隆夫、市川哲司、佐野博三
　よろしくお願いいたします。

議長　それでは、第２号議案、次年度の役員
並びに理事の案について、ご賛同の方は挙手
をお願いいたします。
（賛同の挙手）

議長　どうもありがとうございました。次年
度の役員、理事の全ての候補者について、皆
さんのご賛同をいただきましたので、全員選
任されました。

議長　本日の議題につきまして、全て皆さん
の承認をいただきました。
　続きまして、報告事項として、東ＲＣの定
款第７条により、財務中間報告を監査の寺村
会員にお願いいたします。

寺村会員（監査）
　11月20日、事務局から
お預かりした会計書類一
式、監査をいたしました。
五大奉仕委員会全ての事
業等々が予算どおり、そ
して予算内でスムーズに

推移されていることをご報告します。
　また、会計処理についても、事務局の皆さ
んがしっかりとされていますので一目瞭然に
中身が分かる状況でした。全て適正かつ健全
に担保されていることを、中間報告として申
し述べます。

議長　以上をもちまして、年次総会を終了い
たします。ありがとうございました。

•松野壽子（水曜会）　お話をさせていただ
いた上、ご馳走になりありがとうございまし
た。
•佐野博三　誕生日、家庭記念日ありがとう
ございました。あと13日で86歳となります。
生涯で一番長い半年が過ぎようとしています。
•岡﨑勇樹　11月22日、米山奨学生やカウン
セラーとの忘年会のときに土佐ハイヤーでタ
クシー待ちをしていたとき、岡本さんが自家
用車で街まで積んでいってくれました。お店
に着いてもドアが開かないと思ったら自家用
車だったのを忘れてました。岡本さん、あり
がとうございました。それと11月30日、𠮷永
さん、ビールの差し入れありがとうございま
した。みんなでおいしくいただきました。
•増田伝郎　永野さん、先週の撮影ありがと
うございました。大変助かりました。
•藤田健治　誕生祝いありがとうございます。

•𠮷永光男　誕生日の品物のお礼。スーパー
銭湯の自動販売機、シニア割引があります。
「速くシニア」の年齢に変えてもらいたい。
歳をとると文句が増える今日このごろ、失礼
します。
•松岡英雄　誕生日祝いお礼。
•前川美智子　お誕生日プレゼントありがと
うございます。一日一日大切に元気で１年を
過ごしたいと思います。
•竹村克彦　お祝いの品ありがとうございま
す。63歳になります。
•前田　博　誕生日祝いのお礼として。
•西森良文　家庭記念祝いありがとうござい
ます。
•有田憲一　私が忘れていたのにありがとう
ございます。家内が喜ぶと思います。
•柳澤光秋　家庭記念日お礼。
•髙橋卓弥　入会記念日祝いありがとうござ
います。ちょうど入会10年となりました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

◇五大奉仕中間報告

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
１．「四つのテスト」の
　推進については、毎月
　第一例会で唱和しまし
　た。
２．新入会員へ「四つの
　テスト」及び、ロータ

リアンの「職業の宣言」の配布については、
本年度はまだ新入会員がいませんので、実
施はできていません。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼については、
予定として１月22日の例会で推栗会員に卓
話をお願いしています。多数の皆さんの出
席をお願いします。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

１．12月６日㈮に年末防
　犯パトロールを行いま
　す。
２．『防災の日』に専門
　家による卓話は2025年
　３月末、高知市役所の

防災課の方にお願いしています。
３．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸
湾・七河川一斉清掃』は準備中です。

◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）
　今年はライラセミナー
１本ですが、４月か５月
に実施予定と聞いていま
すので、皆さんには年明
けにご案内します。ご協
力をよろしくお願いしま

す。
◎国際奉仕委員会
（発表：岡本淳一　中越幹事代読）

　短期交換学生事業につ
いては、７月３日から７
月７日まで佐野会長（男
子学生２名）と藤田会員
（成人女性２名）に受け
入れていただきました。

１日目は得月樓にてウェルカムパーティを開
催。２日目は西森やよい会員のご尽力で、男
子学生２名が高知国際高校の授業に参加。３
日目は地区委員企画の遠足に参加。４日目は
佐野会長の声掛けで、英語の案内による佐川
町観光。夕方より藤田会員宅で有志も参加し、
お別れバーベキューを開催。
　皆さまのご協力により、受入期間中、大き
な事故もなく無事終了しました。お手伝いい
ただいた皆さまには心より感謝いたします。

議長　ただ今から、高知東ロータリークラブ
細則第４条・第１節年次総会を開催いたしま
す。細則第３条、役員の任務　第１節　議長
は会長が務めることになっていますので、私
が務めさせていただきます。
　細則第４条により、総会は会員総数の３分
の１以上の出席を要するとなっています。本
日、会員総数56名のうち本会40名の出席で、
総会は有効に成立します。
　本日の議案は２件、報告事項１件です。第
１号議案は、次々年度（2026－2027年度）の
会長選任の件。第２号議案は次年度の役員・
理事承認の件です。
　まず第１号議案、次々年度（2026－2027年
度）の会長選任の件。細則第４条、第２節に
基づき、次々年度の会長を選挙により選任い
たします。事前の立候補はありませんでした

が、今立候補される方はいらっしゃいますか。
ないようですので、先日開催されたパスト会
長会において、土居祐三会員が推挙されてい
ます。推挙に基づき、土居会員を2026－2027
年度の会長に選任することについて、ご賛同
いただける方は挙手をお願いします。
（賛同の挙手）

議長　ありがとうございました。皆さまのご
賛同により、2026－2027年度の会長に土居祐
三会員を当選とし、次々年度の会長に選任さ
れました。
　それでは、土居祐三会員より、ひと言ご挨
拶をお願いします。

次々期会長・土居祐三会員挨拶
　次々年度会長にお選び
いただき誠にありがとう
ございます。推薦いただ
きましたパスト会長の皆
さんにも重ねてお礼申し
上げます。ありがとうご

ざいます。
　本日お選びいただきましたが、実際に会長
に就任するのは再来年の７月、まだ１年８カ



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
本日は訃報が入っていま
す。パストガバナーの今
井正信さんがお亡くなり
になったとのことです。
ご冥福をお祈りしたいと

思います。
　私もあと13日で86になります。人生86年の
内、いろいろ無駄がありましたけど、この半
年間は、我が生涯のうちで最も長い半年でし
た。まだあと半年続きますので、よろしくお
願いします。
　アメリカの作家、アーネスト・ヘミングウ
ェイは、1899年の生まれでロータリーができ
た時には６歳でした。ヘミングウェイは「誰
がために鐘は鳴る」「武器よさらば」などの
名作を書き、1952年に書いた「老人と海」で
ノーベル賞作家となります。
　私、この「老人と海」を再読しました。こ
れはキューバの港町に住む、サンチャゴとい
う漁師の老人の物語です。彼は、若い頃と違
い、なかなか漁ができなくて84日間も不漁が
続き、それまで一緒に漁に出ていた少年にも
愛想をつかされて、一人で漁に出掛けます。
ある日、老人は大きなカジキを釣り、３日が
かりでようやく仕留めます。しかし、大き過

ぎるカジキは船に上げることができず、ロー
プで引っ張って港まで持ち帰ることにします。
老人はこれまでの不漁を取り返せる、これで
半年は食べていけると喜びますが、途中でサ
メに襲われ、釣ったカジキは頭と尻尾だけに
なってしまいます。サメとの三日三晩の戦い
で疲れ果てた老人は港に着くと、家に帰って
寝込んでしまい、ライオンの夢を見ます。明
くる日、一緒に漁に出たことのある少年がコ
ーヒーを運んでくれる。
　これが、物語のあらすじですが、人生とい
うものは所詮こんなものではないかと思いま
す。自分が一生懸命苦労して、努力をして獲
得した富も、結果的にはサメに食われるよう
になくなってしまう。
　「老人と海」は、とてもおもしろい物語で、
評価は、自然界との調和で生の意味を深く掘
り下げたもの。あるいは男のダンディズム、
孤高に生きて、その結果どうなろうと取るに
足らないことで、自分の思うまま戦うことで
ある。自然とは人間に恩恵を与える側面もあ
るが、無慈悲に奪う局面もある。というもの
です。
　私はこれを読んで、人生で得た富も、最後
はサメに食われてしまうことになるなら、ロ
ータリーの親睦と奉仕につながるようなこと
をすればよいのではないかと思い、今日お話
をしました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇社会奉仕委員会より
　12月６日㈮高知県警に
協力をいただき、年末防
犯パトロールを行います。
現在、19名が参加予定。
東洋電化中央公園交番前、
18時30分集合です。懇親

会は葉山にて開催します。
◇12月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　松岡　英雄
　前川美智子
　𠮷永　光男
　藤田　健治
　佐野　博三
　竹村　克彦　　前田　　博

•配偶者誕生日
　中越　由紀
•家庭記念日
　寺尾　正生　　柳澤　光秋　　佐野　博三
　西森　良文　　有田　憲一
•入会記念日
　髙橋　卓弥
◇幹　事　報　告
・12月のロータリーレートは１ドル150円です。
・宿毛ＲＣより創立60周年式典への出席のお
礼が届いています。
・恒例の書き損じハガキキャンペーンへのご
協力をお願いします。
・本日例会終了後、年次総会、理事会を行い
ます。

　今後は長期交換学生を令和７年５月から８
月まで、岡本宅で受け入れる予定です。また、
恒例の書き損じはがきのユネスコ寄付活動に
関して、ご協力をお願いします。
　来年５月より、長期交換学生の受け入れが
始まります。コロナ後の初めての受け入れと
なりますので、クラブ全体でのご協力をよろ
しくお願いします。

◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）
　クラブ奉仕委員会は８
つの委員会で構成されて
います
・出席委員会…例会出席
　の確認や出席率の低い
　会員への声掛けを積極

的に行っています。
・会員増強・退会防止委員会…独自のアンケ
　ート調査等、熱心な活動を行っています。
・ロータリー情報委員会…先日、高知大神宮
にて、勉強会を開催、積極的な活動をして
います。
・雑誌会報・会員選考職業分類・プログラム
　・広報ＩＴ・親睦の各委員会についても、
各委員長の下、熱心に活動を行い、十分な
クラブ運営ができています。

月先で、足掛け３年先です。先ほどから佐野
会長がおっしゃっているように、一生涯で一
番長い６カ月の３倍、まだまだ時間はたっぷ
りありますので、その間に自分なりの会長像、
スタイルをじっくり考えていきたいと思って
います。　
　とはいえ、私も58歳、会長任期中には還暦
を迎えます。今更ながら、自分の生きざま、
スタイルを変えることは難しいと思います。
また、変える気もありません。しかし、ロー
タリークラブの会長職というのは、一般的な
認識や理想像があるかと思いますので、それ
と自分のスタイルとどうバランスを取ってい
くか。どのように調和させていくのかを１年
８カ月で考えてみたいと思っています。
　まだ決まっていない幹事さんとともに、も
ちろん会員の皆さまと共に、１年間楽しんで
いきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。本日はありがとうございました。

議長　続きまして、第２号議案、次年度の役
員並びに理事承認の件です。第１号議案に同
じく細則第４条、第２節により、役員・理事
の選挙を行います。事前の立候補者はありま
せんので、立候補される方はいらっしゃいま
すか。
　なければ、西森副会長より候補者の指名を
お願いします。

西森副会長　次年度の役員・理事の候補者を
お手元の資料のように指名を行います。
会長・西森良文、副会長・土居祐三、幹事・
野町和也、会計・松野宏司、ＳＡＡ・前田　
博、直前会長・佐野博三
理事…西森良文、土居祐三、野町和也、松野
宏司、前田　博、山村一正、藤田健治、猿田

隆夫、市川哲司、佐野博三
　よろしくお願いいたします。

議長　それでは、第２号議案、次年度の役員
並びに理事の案について、ご賛同の方は挙手
をお願いいたします。
（賛同の挙手）

議長　どうもありがとうございました。次年
度の役員、理事の全ての候補者について、皆
さんのご賛同をいただきましたので、全員選
任されました。

議長　本日の議題につきまして、全て皆さん
の承認をいただきました。
　続きまして、報告事項として、東ＲＣの定
款第７条により、財務中間報告を監査の寺村
会員にお願いいたします。

寺村会員（監査）
　11月20日、事務局から
お預かりした会計書類一
式、監査をいたしました。
五大奉仕委員会全ての事
業等々が予算どおり、そ
して予算内でスムーズに

推移されていることをご報告します。
　また、会計処理についても、事務局の皆さ
んがしっかりとされていますので一目瞭然に
中身が分かる状況でした。全て適正かつ健全
に担保されていることを、中間報告として申
し述べます。

議長　以上をもちまして、年次総会を終了い
たします。ありがとうございました。

•松野壽子（水曜会）　お話をさせていただ
いた上、ご馳走になりありがとうございまし
た。
•佐野博三　誕生日、家庭記念日ありがとう
ございました。あと13日で86歳となります。
生涯で一番長い半年が過ぎようとしています。
•岡﨑勇樹　11月22日、米山奨学生やカウン
セラーとの忘年会のときに土佐ハイヤーでタ
クシー待ちをしていたとき、岡本さんが自家
用車で街まで積んでいってくれました。お店
に着いてもドアが開かないと思ったら自家用
車だったのを忘れてました。岡本さん、あり
がとうございました。それと11月30日、𠮷永
さん、ビールの差し入れありがとうございま
した。みんなでおいしくいただきました。
•増田伝郎　永野さん、先週の撮影ありがと
うございました。大変助かりました。
•藤田健治　誕生祝いありがとうございます。

•𠮷永光男　誕生日の品物のお礼。スーパー
銭湯の自動販売機、シニア割引があります。
「速くシニア」の年齢に変えてもらいたい。
歳をとると文句が増える今日このごろ、失礼
します。
•松岡英雄　誕生日祝いお礼。
•前川美智子　お誕生日プレゼントありがと
うございます。一日一日大切に元気で１年を
過ごしたいと思います。
•竹村克彦　お祝いの品ありがとうございま
す。63歳になります。
•前田　博　誕生日祝いのお礼として。
•西森良文　家庭記念祝いありがとうござい
ます。
•有田憲一　私が忘れていたのにありがとう
ございます。家内が喜ぶと思います。
•柳澤光秋　家庭記念日お礼。
•髙橋卓弥　入会記念日祝いありがとうござ
います。ちょうど入会10年となりました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
１．「四つのテスト」の
　推進については、毎月
　第一例会で唱和しまし
　た。
２．新入会員へ「四つの
　テスト」及び、ロータ

リアンの「職業の宣言」の配布については、
本年度はまだ新入会員がいませんので、実
施はできていません。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼については、
予定として１月22日の例会で推栗会員に卓
話をお願いしています。多数の皆さんの出
席をお願いします。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

１．12月６日㈮に年末防
　犯パトロールを行いま
　す。
２．『防災の日』に専門
　家による卓話は2025年
　３月末、高知市役所の

防災課の方にお願いしています。
３．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸
湾・七河川一斉清掃』は準備中です。

◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）
　今年はライラセミナー
１本ですが、４月か５月
に実施予定と聞いていま
すので、皆さんには年明
けにご案内します。ご協
力をよろしくお願いしま

す。
◎国際奉仕委員会
（発表：岡本淳一　中越幹事代読）

　短期交換学生事業につ
いては、７月３日から７
月７日まで佐野会長（男
子学生２名）と藤田会員
（成人女性２名）に受け
入れていただきました。

１日目は得月樓にてウェルカムパーティを開
催。２日目は西森やよい会員のご尽力で、男
子学生２名が高知国際高校の授業に参加。３
日目は地区委員企画の遠足に参加。４日目は
佐野会長の声掛けで、英語の案内による佐川
町観光。夕方より藤田会員宅で有志も参加し、
お別れバーベキューを開催。
　皆さまのご協力により、受入期間中、大き
な事故もなく無事終了しました。お手伝いい
ただいた皆さまには心より感謝いたします。

◇年　次　総　会

議長　ただ今から、高知東ロータリークラブ
細則第４条・第１節年次総会を開催いたしま
す。細則第３条、役員の任務　第１節　議長
は会長が務めることになっていますので、私
が務めさせていただきます。
　細則第４条により、総会は会員総数の３分
の１以上の出席を要するとなっています。本
日、会員総数56名のうち本会40名の出席で、
総会は有効に成立します。
　本日の議案は２件、報告事項１件です。第
１号議案は、次々年度（2026－2027年度）の
会長選任の件。第２号議案は次年度の役員・
理事承認の件です。
　まず第１号議案、次々年度（2026－2027年
度）の会長選任の件。細則第４条、第２節に
基づき、次々年度の会長を選挙により選任い
たします。事前の立候補はありませんでした

が、今立候補される方はいらっしゃいますか。
ないようですので、先日開催されたパスト会
長会において、土居祐三会員が推挙されてい
ます。推挙に基づき、土居会員を2026－2027
年度の会長に選任することについて、ご賛同
いただける方は挙手をお願いします。
（賛同の挙手）

議長　ありがとうございました。皆さまのご
賛同により、2026－2027年度の会長に土居祐
三会員を当選とし、次々年度の会長に選任さ
れました。
　それでは、土居祐三会員より、ひと言ご挨
拶をお願いします。

次々期会長・土居祐三会員挨拶
　次々年度会長にお選び
いただき誠にありがとう
ございます。推薦いただ
きましたパスト会長の皆
さんにも重ねてお礼申し
上げます。ありがとうご

ざいます。
　本日お選びいただきましたが、実際に会長
に就任するのは再来年の７月、まだ１年８カ



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
本日は訃報が入っていま
す。パストガバナーの今
井正信さんがお亡くなり
になったとのことです。
ご冥福をお祈りしたいと

思います。
　私もあと13日で86になります。人生86年の
内、いろいろ無駄がありましたけど、この半
年間は、我が生涯のうちで最も長い半年でし
た。まだあと半年続きますので、よろしくお
願いします。
　アメリカの作家、アーネスト・ヘミングウ
ェイは、1899年の生まれでロータリーができ
た時には６歳でした。ヘミングウェイは「誰
がために鐘は鳴る」「武器よさらば」などの
名作を書き、1952年に書いた「老人と海」で
ノーベル賞作家となります。
　私、この「老人と海」を再読しました。こ
れはキューバの港町に住む、サンチャゴとい
う漁師の老人の物語です。彼は、若い頃と違
い、なかなか漁ができなくて84日間も不漁が
続き、それまで一緒に漁に出ていた少年にも
愛想をつかされて、一人で漁に出掛けます。
ある日、老人は大きなカジキを釣り、３日が
かりでようやく仕留めます。しかし、大き過

ぎるカジキは船に上げることができず、ロー
プで引っ張って港まで持ち帰ることにします。
老人はこれまでの不漁を取り返せる、これで
半年は食べていけると喜びますが、途中でサ
メに襲われ、釣ったカジキは頭と尻尾だけに
なってしまいます。サメとの三日三晩の戦い
で疲れ果てた老人は港に着くと、家に帰って
寝込んでしまい、ライオンの夢を見ます。明
くる日、一緒に漁に出たことのある少年がコ
ーヒーを運んでくれる。
　これが、物語のあらすじですが、人生とい
うものは所詮こんなものではないかと思いま
す。自分が一生懸命苦労して、努力をして獲
得した富も、結果的にはサメに食われるよう
になくなってしまう。
　「老人と海」は、とてもおもしろい物語で、
評価は、自然界との調和で生の意味を深く掘
り下げたもの。あるいは男のダンディズム、
孤高に生きて、その結果どうなろうと取るに
足らないことで、自分の思うまま戦うことで
ある。自然とは人間に恩恵を与える側面もあ
るが、無慈悲に奪う局面もある。というもの
です。
　私はこれを読んで、人生で得た富も、最後
はサメに食われてしまうことになるなら、ロ
ータリーの親睦と奉仕につながるようなこと
をすればよいのではないかと思い、今日お話
をしました。
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◇社会奉仕委員会より
　12月６日㈮高知県警に
協力をいただき、年末防
犯パトロールを行います。
現在、19名が参加予定。
東洋電化中央公園交番前、
18時30分集合です。懇親

会は葉山にて開催します。
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　前川美智子
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　藤田　健治
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　竹村　克彦　　前田　　博

•配偶者誕生日
　中越　由紀
•家庭記念日
　寺尾　正生　　柳澤　光秋　　佐野　博三
　西森　良文　　有田　憲一
•入会記念日
　髙橋　卓弥
◇幹　事　報　告
・12月のロータリーレートは１ドル150円です。
・宿毛ＲＣより創立60周年式典への出席のお
礼が届いています。
・恒例の書き損じハガキキャンペーンへのご
協力をお願いします。
・本日例会終了後、年次総会、理事会を行い
ます。

　今後は長期交換学生を令和７年５月から８
月まで、岡本宅で受け入れる予定です。また、
恒例の書き損じはがきのユネスコ寄付活動に
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　来年５月より、長期交換学生の受け入れが
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なりますので、クラブ全体でのご協力をよろ
しくお願いします。

◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）
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・ロータリー情報委員会…先日、高知大神宮
にて、勉強会を開催、積極的な活動をして
います。
・雑誌会報・会員選考職業分類・プログラム
　・広報ＩＴ・親睦の各委員会についても、
各委員長の下、熱心に活動を行い、十分な
クラブ運営ができています。

月先で、足掛け３年先です。先ほどから佐野
会長がおっしゃっているように、一生涯で一
番長い６カ月の３倍、まだまだ時間はたっぷ
りありますので、その間に自分なりの会長像、
スタイルをじっくり考えていきたいと思って
います。　
　とはいえ、私も58歳、会長任期中には還暦
を迎えます。今更ながら、自分の生きざま、
スタイルを変えることは難しいと思います。
また、変える気もありません。しかし、ロー
タリークラブの会長職というのは、一般的な
認識や理想像があるかと思いますので、それ
と自分のスタイルとどうバランスを取ってい
くか。どのように調和させていくのかを１年
８カ月で考えてみたいと思っています。
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いきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。本日はありがとうございました。

議長　続きまして、第２号議案、次年度の役
員並びに理事承認の件です。第１号議案に同
じく細則第４条、第２節により、役員・理事
の選挙を行います。事前の立候補者はありま
せんので、立候補される方はいらっしゃいま
すか。
　なければ、西森副会長より候補者の指名を
お願いします。

西森副会長　次年度の役員・理事の候補者を
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宏司、前田　博、山村一正、藤田健治、猿田

隆夫、市川哲司、佐野博三
　よろしくお願いいたします。

議長　それでは、第２号議案、次年度の役員
並びに理事の案について、ご賛同の方は挙手
をお願いいたします。
（賛同の挙手）

議長　どうもありがとうございました。次年
度の役員、理事の全ての候補者について、皆
さんのご賛同をいただきましたので、全員選
任されました。

議長　本日の議題につきまして、全て皆さん
の承認をいただきました。
　続きまして、報告事項として、東ＲＣの定
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お預かりした会計書類一
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五大奉仕委員会全ての事
業等々が予算どおり、そ
して予算内でスムーズに
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　また、会計処理についても、事務局の皆さ
んがしっかりとされていますので一目瞭然に
中身が分かる状況でした。全て適正かつ健全
に担保されていることを、中間報告として申
し述べます。

議長　以上をもちまして、年次総会を終了い
たします。ありがとうございました。

•松野壽子（水曜会）　お話をさせていただ
いた上、ご馳走になりありがとうございまし
た。
•佐野博三　誕生日、家庭記念日ありがとう
ございました。あと13日で86歳となります。
生涯で一番長い半年が過ぎようとしています。
•岡﨑勇樹　11月22日、米山奨学生やカウン
セラーとの忘年会のときに土佐ハイヤーでタ
クシー待ちをしていたとき、岡本さんが自家
用車で街まで積んでいってくれました。お店
に着いてもドアが開かないと思ったら自家用
車だったのを忘れてました。岡本さん、あり
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•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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ぎるカジキは船に上げることができず、ロー
プで引っ張って港まで持ち帰ることにします。
老人はこれまでの不漁を取り返せる、これで
半年は食べていけると喜びますが、途中でサ
メに襲われ、釣ったカジキは頭と尻尾だけに
なってしまいます。サメとの三日三晩の戦い
で疲れ果てた老人は港に着くと、家に帰って
寝込んでしまい、ライオンの夢を見ます。明
くる日、一緒に漁に出たことのある少年がコ
ーヒーを運んでくれる。
　これが、物語のあらすじですが、人生とい
うものは所詮こんなものではないかと思いま
す。自分が一生懸命苦労して、努力をして獲
得した富も、結果的にはサメに食われるよう
になくなってしまう。
　「老人と海」は、とてもおもしろい物語で、
評価は、自然界との調和で生の意味を深く掘
り下げたもの。あるいは男のダンディズム、
孤高に生きて、その結果どうなろうと取るに
足らないことで、自分の思うまま戦うことで
ある。自然とは人間に恩恵を与える側面もあ
るが、無慈悲に奪う局面もある。というもの
です。
　私はこれを読んで、人生で得た富も、最後
はサメに食われてしまうことになるなら、ロ
ータリーの親睦と奉仕につながるようなこと
をすればよいのではないかと思い、今日お話
をしました。
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◇社会奉仕委員会より
　12月６日㈮高知県警に
協力をいただき、年末防
犯パトロールを行います。
現在、19名が参加予定。
東洋電化中央公園交番前、
18時30分集合です。懇親

会は葉山にて開催します。
◇12月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　松岡　英雄
　前川美智子
　𠮷永　光男
　藤田　健治
　佐野　博三
　竹村　克彦　　前田　　博

•配偶者誕生日
　中越　由紀
•家庭記念日
　寺尾　正生　　柳澤　光秋　　佐野　博三
　西森　良文　　有田　憲一
•入会記念日
　髙橋　卓弥
◇幹　事　報　告
・12月のロータリーレートは１ドル150円です。
・宿毛ＲＣより創立60周年式典への出席のお
礼が届いています。
・恒例の書き損じハガキキャンペーンへのご
協力をお願いします。
・本日例会終了後、年次総会、理事会を行い
ます。

　今後は長期交換学生を令和７年５月から８
月まで、岡本宅で受け入れる予定です。また、
恒例の書き損じはがきのユネスコ寄付活動に
関して、ご協力をお願いします。
　来年５月より、長期交換学生の受け入れが
始まります。コロナ後の初めての受け入れと
なりますので、クラブ全体でのご協力をよろ
しくお願いします。

◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）
　クラブ奉仕委員会は８
つの委員会で構成されて
います
・出席委員会…例会出席
　の確認や出席率の低い
　会員への声掛けを積極

的に行っています。
・会員増強・退会防止委員会…独自のアンケ
　ート調査等、熱心な活動を行っています。
・ロータリー情報委員会…先日、高知大神宮
にて、勉強会を開催、積極的な活動をして
います。
・雑誌会報・会員選考職業分類・プログラム
　・広報ＩＴ・親睦の各委員会についても、
各委員長の下、熱心に活動を行い、十分な
クラブ運営ができています。

月先で、足掛け３年先です。先ほどから佐野
会長がおっしゃっているように、一生涯で一
番長い６カ月の３倍、まだまだ時間はたっぷ
りありますので、その間に自分なりの会長像、
スタイルをじっくり考えていきたいと思って
います。　
　とはいえ、私も58歳、会長任期中には還暦
を迎えます。今更ながら、自分の生きざま、
スタイルを変えることは難しいと思います。
また、変える気もありません。しかし、ロー
タリークラブの会長職というのは、一般的な
認識や理想像があるかと思いますので、それ
と自分のスタイルとどうバランスを取ってい
くか。どのように調和させていくのかを１年
８カ月で考えてみたいと思っています。
　まだ決まっていない幹事さんとともに、も
ちろん会員の皆さまと共に、１年間楽しんで
いきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。本日はありがとうございました。

議長　続きまして、第２号議案、次年度の役
員並びに理事承認の件です。第１号議案に同
じく細則第４条、第２節により、役員・理事
の選挙を行います。事前の立候補者はありま
せんので、立候補される方はいらっしゃいま
すか。
　なければ、西森副会長より候補者の指名を
お願いします。

西森副会長　次年度の役員・理事の候補者を
お手元の資料のように指名を行います。
会長・西森良文、副会長・土居祐三、幹事・
野町和也、会計・松野宏司、ＳＡＡ・前田　
博、直前会長・佐野博三
理事…西森良文、土居祐三、野町和也、松野
宏司、前田　博、山村一正、藤田健治、猿田

隆夫、市川哲司、佐野博三
　よろしくお願いいたします。

議長　それでは、第２号議案、次年度の役員
並びに理事の案について、ご賛同の方は挙手
をお願いいたします。
（賛同の挙手）

議長　どうもありがとうございました。次年
度の役員、理事の全ての候補者について、皆
さんのご賛同をいただきましたので、全員選
任されました。

議長　本日の議題につきまして、全て皆さん
の承認をいただきました。
　続きまして、報告事項として、東ＲＣの定
款第７条により、財務中間報告を監査の寺村
会員にお願いいたします。

寺村会員（監査）
　11月20日、事務局から
お預かりした会計書類一
式、監査をいたしました。
五大奉仕委員会全ての事
業等々が予算どおり、そ
して予算内でスムーズに

推移されていることをご報告します。
　また、会計処理についても、事務局の皆さ
んがしっかりとされていますので一目瞭然に
中身が分かる状況でした。全て適正かつ健全
に担保されていることを、中間報告として申
し述べます。

議長　以上をもちまして、年次総会を終了い
たします。ありがとうございました。

•松野壽子（水曜会）　お話をさせていただ
いた上、ご馳走になりありがとうございまし
た。
•佐野博三　誕生日、家庭記念日ありがとう
ございました。あと13日で86歳となります。
生涯で一番長い半年が過ぎようとしています。
•岡﨑勇樹　11月22日、米山奨学生やカウン
セラーとの忘年会のときに土佐ハイヤーでタ
クシー待ちをしていたとき、岡本さんが自家
用車で街まで積んでいってくれました。お店
に着いてもドアが開かないと思ったら自家用
車だったのを忘れてました。岡本さん、あり
がとうございました。それと11月30日、𠮷永
さん、ビールの差し入れありがとうございま
した。みんなでおいしくいただきました。
•増田伝郎　永野さん、先週の撮影ありがと
うございました。大変助かりました。
•藤田健治　誕生祝いありがとうございます。

•𠮷永光男　誕生日の品物のお礼。スーパー
銭湯の自動販売機、シニア割引があります。
「速くシニア」の年齢に変えてもらいたい。
歳をとると文句が増える今日このごろ、失礼
します。
•松岡英雄　誕生日祝いお礼。
•前川美智子　お誕生日プレゼントありがと
うございます。一日一日大切に元気で１年を
過ごしたいと思います。
•竹村克彦　お祝いの品ありがとうございま
す。63歳になります。
•前田　博　誕生日祝いのお礼として。
•西森良文　家庭記念祝いありがとうござい
ます。
•有田憲一　私が忘れていたのにありがとう
ございます。家内が喜ぶと思います。
•柳澤光秋　家庭記念日お礼。
•髙橋卓弥　入会記念日祝いありがとうござ
います。ちょうど入会10年となりました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
１．「四つのテスト」の
　推進については、毎月
　第一例会で唱和しまし
　た。
２．新入会員へ「四つの
　テスト」及び、ロータ

リアンの「職業の宣言」の配布については、
本年度はまだ新入会員がいませんので、実
施はできていません。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼については、
予定として１月22日の例会で推栗会員に卓
話をお願いしています。多数の皆さんの出
席をお願いします。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

１．12月６日㈮に年末防
　犯パトロールを行いま
　す。
２．『防災の日』に専門
　家による卓話は2025年
　３月末、高知市役所の

防災課の方にお願いしています。
３．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸
湾・七河川一斉清掃』は準備中です。

◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）
　今年はライラセミナー
１本ですが、４月か５月
に実施予定と聞いていま
すので、皆さんには年明
けにご案内します。ご協
力をよろしくお願いしま

す。
◎国際奉仕委員会
（発表：岡本淳一　中越幹事代読）

　短期交換学生事業につ
いては、７月３日から７
月７日まで佐野会長（男
子学生２名）と藤田会員
（成人女性２名）に受け
入れていただきました。

１日目は得月樓にてウェルカムパーティを開
催。２日目は西森やよい会員のご尽力で、男
子学生２名が高知国際高校の授業に参加。３
日目は地区委員企画の遠足に参加。４日目は
佐野会長の声掛けで、英語の案内による佐川
町観光。夕方より藤田会員宅で有志も参加し、
お別れバーベキューを開催。
　皆さまのご協力により、受入期間中、大き
な事故もなく無事終了しました。お手伝いい
ただいた皆さまには心より感謝いたします。

議長　ただ今から、高知東ロータリークラブ
細則第４条・第１節年次総会を開催いたしま
す。細則第３条、役員の任務　第１節　議長
は会長が務めることになっていますので、私
が務めさせていただきます。
　細則第４条により、総会は会員総数の３分
の１以上の出席を要するとなっています。本
日、会員総数56名のうち本会40名の出席で、
総会は有効に成立します。
　本日の議案は２件、報告事項１件です。第
１号議案は、次々年度（2026－2027年度）の
会長選任の件。第２号議案は次年度の役員・
理事承認の件です。
　まず第１号議案、次々年度（2026－2027年
度）の会長選任の件。細則第４条、第２節に
基づき、次々年度の会長を選挙により選任い
たします。事前の立候補はありませんでした

が、今立候補される方はいらっしゃいますか。
ないようですので、先日開催されたパスト会
長会において、土居祐三会員が推挙されてい
ます。推挙に基づき、土居会員を2026－2027
年度の会長に選任することについて、ご賛同
いただける方は挙手をお願いします。
（賛同の挙手）

議長　ありがとうございました。皆さまのご
賛同により、2026－2027年度の会長に土居祐
三会員を当選とし、次々年度の会長に選任さ
れました。
　それでは、土居祐三会員より、ひと言ご挨
拶をお願いします。

次々期会長・土居祐三会員挨拶
　次々年度会長にお選び
いただき誠にありがとう
ございます。推薦いただ
きましたパスト会長の皆
さんにも重ねてお礼申し
上げます。ありがとうご

ざいます。
　本日お選びいただきましたが、実際に会長
に就任するのは再来年の７月、まだ１年８カ
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■高知東ＲＣ当面の日程
12月25日㈬　休会（年末年始の休み）
2025年
１月１日㈬　休会（国民の祝日）
１月８日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　定例理事会（例会前）

１月22日㈬　職場例会
１月29日㈬　役員会
２月５日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会（例会前）
２月18日㈫　例会変更→
　　　　　　８ＲＣ合同夜間例会（三翠園）
２月26日㈬　役員会

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

490,095円
62,550円
552,645円

12月４日
今期の累計

● 出席率報告 ●

12月４日
11月20日

総数
－6 54
54

出席
40
35

欠席
7
0

メイク
アップ HC出席率

74.07％
64.81％

出席率
85.42％
100％

1
12
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